

30 août 2019 -17:02

Appartient à [Conseil des ministres du 30 août 2019](#)

## Marché public pour la Direction de l'appui aérien de la police fédérale

Sur proposition du ministre de la Sécurité et de l'Intérieur Pieter De Crem, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public relatif à un accord-cadre de services pour une période de 12 ans, concernant l'acquisition d'un contrat d'entretien pour les systèmes d'observation de type Hensoldt Leo III-HD au profit de Direction de l'appui aérien.

Afin de garantir le bon fonctionnement des systèmes d'observation, la Direction de l'appui aérien doit disposer des pièces de rechange, de la documentation, de l'ingénierie, des outils, des produits et de la possibilité d'externaliser des travaux. Comme les missions d'observation représentent près de 90 % de la charge de travail de la Direction, les systèmes ont également une importance stratégique. Un contrat d'assistance performant est donc très important.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Pieter De Crem, ministre de la Sécurité et de l'Intérieur,  
chargé du Commerce extérieur  
Rue de la Loi 2  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 504 85 13

Erik Eenaerts  
Porte-parole  
+32 477 54 75 03  
[erik.eenaerts@ibz.fgov.be](mailto:erik.eenaerts@ibz.fgov.be)